

# ***TERM OF REFERENCE (TOR)***

**FGD KETERKAITAN PROGRAM STUDI DENGAN  
SEKTOR EKONOMI MARITIM DAN KELAUTAN**



**PENGEMBANGAN LAYANAN DAN  
MANAJEMEN RISIKO**

**Juli 2018**



**KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA**  
**SEKRETARIAT JENDERAL**  
**LEMBAGA PENGELOLA DANA PENDIDIKAN**

GEDUNG ALI WARDHANA LANTAI 2, JALAN LAPANGAN BANTENG TIMUR NOMOR 1, JAKARTA 10710  
TELEPON (021) 3846474; FAKSIMILE (021) 3808392; SITUS [www.lpdb.kemenkeu.go.id](http://www.lpdb.kemenkeu.go.id)

---

## **KERANGKA ACUAN KERJA/ TERM OF REFERENCE (TOR)**

### **KAJIAN PENGUATAN LAYANAN LPDP**

Unit Eselon II/Satker	: Lembaga Pengelola Dana Pendidikan
Kegiatan	: FGD Keterikatan Program Studi dengan Sektor Ekonomi Maritim dan Kelautan
Indikator Kinerja Kegiatan	: Hasil Kajian
Satuan Ukur dan Jenis Keluaran	: Dokumen dan laporan kegiatan
Volume	: 1 dokumen

#### **A. LATAR BELAKANG**

Lembaga Pengelola Dana Pendidikan (LPDP) memiliki visi menjadi lembaga pengelola dana terbaik di tingkat regional untuk menyiapkan pemimpin masa depan serta mendorong inovasi bagi Indonesia yang sejahtera, demokratis, dan berkeadilan. Dalam rangka pencapaian visi tersebut, LPDP memiliki program beasiswa S2 dan S3 baik ke dalam maupun ke luar negeri untuk warga negara Indonesia yang berpotensi dan memiliki kemampuan yang baik sehingga dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia Indonesia.

Dalam mencapai tujuan tersebut, LPDP telah menentukan 12 sektor strategis Indonesia yang selanjutnya diturunkan menjadi sejumlah program studi (prodi) yang dinilai mempunyai keterkaitan. Dalam menentukan tujuan perguruan tinggi luar negeri, LPDP mengacu pada beberapa lembaga pemeringkat independen diantaranya adalah *Quacquarelli Symonds (QS) ranking* dan *Times Higher Education (THE)*.

Salah satu sektor yang dinilai strategis untuk Indonesia adalah sektor Ekonomi Maritim dan Kelautan. LPDP bermaksud melibatkan para pakar dari unsur akademisi, pemerintah, dan profesional / praktisi untuk dapat meninjau kembali pilihan prodi-prodi yang memiliki keterkaitan dengan sektor strategis tersebut. Hasil FGD ini diharapkan dapat menjadi rekomendasi bagi LPDP dalam penyempurnaan kebijakan dalam

pemilihan prodi-prodi yang akan dibuka sebagai prodi tujuan studi beasiswa luar negeri LPDP.

## B. DASAR HUKUM

1. Peraturan Menteri Keuangan nomor 143/PMK.01/2016 tentang Organisasi dan Tata Kerja Lembaga Pengelola Dana Pendidikan.
2. Keputusan Menteri Keuangan Nomor 18/KMK.05/2012 tentang Penetapan Lembaga Pengelola Dana Pendidikan Sebagai Instansi Pemerintah Yang Menerapkan Pengelolaan Keuangan Badan Layanan Umum.

## C. OUTPUT

Output yang diharapkan dari FGD ini adalah LPDP mendapatkan rekomendasi atas prodi-prodi yang terkait dengan sektor strategis Indonesia khususnya pada sektor ekonomi maritim dan kelautan untuk dapat menjadi tujuan studi program beasiswa LPDP.

Kami berharap setiap narasumber dapat memberikan rekomendasi sebagai bahan diskusi terkait target *output* diatas dalam bentuk *sofffile msword/power point* (ppt). Kami mohon agar bahan tersebut dapat kami terima sebelum Senin, 16 Juli 2018 melalui email [sutrisno.gaus@kemenkeu.go.id](mailto:sutrisno.gaus@kemenkeu.go.id).

## D. WAKTU KEGIATAN

### Jadwal Acara FGD Keterkaitan Program Studi dengan Sektor Ekonomi Maritim dan Kelautan pada Rabu, 18 Juli 2018

Waktu	Agenda	Keterangan
13.00 – 13.15	Pembukaan	Tim LPDP
13.15 – 15.45	Pemaparan dan Diskusi	Pembicara masing masing sektor. <ul style="list-style-type: none"><li>• Ir. Ishartini Kepala Bidang Perencanaan Kementerian Kelautan dan Perikanan</li><li>• Prof. Dr. Indra Jaya, M. Sc Guru Besar Ilmu Kelautan dan Teknologi IPB</li><li>• Ir. Sjaifuddin Thahir, M.Sc Pakar Ilmu Kelautan</li></ul>
15.45 – 16.00	Penutupan	Tim LPDP

#### **E. BIAYA YANG DIPERLUKAN**

Biaya yang diperlukan untuk kegiatan ini akan dibebankan kepada DIPA LPDP tahun 2018.